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ASSEMBLEE GENERALE 2020 
Extraordinaire et Ordinaire 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

1. Assemblée Générale Extraordinaire 

 

2. Assemblée Générale Ordinaire  

a. Bilan Financier 

b. Rapport Moral du Président 

c. Bilan Sportif 2019/2020 

d. Plan d’actions 2020/2021 

e. Parole à M. Philippe Lahotte, adjoint aux sports, aux loisirs et à la vie associative 

f. Question diverses 

 

 

 

 19h15 : ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE du Thonon Volleyball 
 

1. Modifications de statuts 

 

Article 3. Affiliation 

- suppression des critères 16 à 20. 

Dû à l'abandon depuis cette année à l'AGVB, vu que nous n'avons plus d'équipes autant jeune que senior, dans ce 

championnat. 

 

Article 4.3 Perte de la qualité de membre 

- Point 4) suppression de la mention "ou à la ligue suisse" 

 

Article 7. délibérations 

- Passer de 2 à 3 pouvoirs en + du droit de vote. 

 

- Le vote par correspondance est admis 

 

Se justifie aisément par la situation sanitaire actuelle, qui pourrait nous amener un jour (je ne le souhaite pas), à 

mener une AG à huit clos. 

 

 

Article 9. C. Le bureau 

 

- Doivent être désignés nominativement le président, le trésorier, le secrétaire et un référent salarié. 

 

 

 19h30 : ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  du Thonon Volleyball 
 

2. Bilan financier  

                Rapport du Trésorier 

 

 

 

 
 



 

 
 

3. Rapport Moral du Président 

 

Chères adhérentes, chers adhérents, 

 

Il m’est difficile de vous proposer un bilan d’une année qui a été interrompue si brutalement par les conditions 

sanitaires auxquelles nous sommes toutes et tous aujourd’hui confrontés. 

On peut toutefois essayer de résumer en chiffres le Thonon Volleyball pour cette saison 2019/2020, en vous donnant 

quelques données qui me paraissent importantes, et en essayant de les interpréter pour donner une vue d’ensemble 

de notre club. 

 

- 160 : c’est le nombre d’adhérents qu’à compté le club pour cette saison.  

- 77, c’est le chiffre de nouveaux adhérents, soit près de 48% d’entre eux. 

- 67, c’est le nombre de loisirs, soit une représentation de + de 40% du club. 

- 62, c’est l’effectif recensé parmi nos jeunes, soit un peu plus d’1/3 de notre association 

- 1er, c’est ce que nous sommes avec les clubs d’Annecy, de Volley Vallée Verte et de Passy à avoir organisé le 

tout premier tournoi de Snow Volley de France, du côté de Manigod, tournoi labellisé par la CEV. Un grand 

merci à Christophe Hourtoule pour avoir cru en ce projet et l’avoir mené jusqu’au bout, pour ce qui restera 

une réussite indéniable dans une discipline qui est amenée à grandir et évoluer en France 

- 4500, c’est environ le manque à gagner en € due à l’annulation du tournoi d’été de juin 2020. Outre la perte 

financière, c’est « LE » évènement du club incontournable et convivial qui nous a été enlevé.  

- 7, c’est le nombre de départs au sein du bureau. En ayant essayé d’étoffer le comité, j’aurai pensé donner 

des responsabilités à plus de personnes pour que chacun puisse s’exprimer au sein de l’association, en vain. 

Je remercie néanmoins chacun d’entre eux pour ce qu’elles/ils ont apporté et leur souhaite le meilleur, au 

sein du club ou ailleurs. 

 

 

Parmi ces départs, un était acté depuis quelques temps, et je tenais vivement à remercier Brieuc Peillex pour son 

investissement et son dévouement au club, non seulement en tant que président pendant de longues années, mais 

aussi en tant que trésorier à mes côtés. Je lui souhaite la même réussite dans la petite balle jaune qu’au ballon de 

volley. 

 

A nous maintenant de regarder vers l’avenir, et à nous adapter à cette nouvelle situation sanitaire et à pratiquer notre 

sport préféré dans les meilleures conditions possibles, en prenant soin de respecter les préconisations énoncées par 

le gouvernement, la FFVB et le service des sports de la ville de Thonon. 

 

Je tenais à remercier le service des sports de la ville de Thonon et tout particulièrement Alexandre Saumur, qui depuis 

son arrivée, fait preuve d’une grande disponibilité et se montre à notre écoute dès qu’on en a besoin. 

 

Je souhaite également la bienvenue à Philippe Lahotte, nouvellement élu en tant qu’adjoint aux sports, loisirs et à la 

vie associative ; je lui souhaite beaucoup de courage dans sa prise de fonction et toute la réussite possible dans ces 

domaines. 

 

Sportivement, 

 

 

THIRIET Camille 

 

 

 
 

4. Rapport d’activités 2019/2020 

 

A. L’école de Volley 

Les jeunes ont représenté 62 licenciés au club. 

 

Dans la catégorie M7-M9  

- 16 enfants dont 2 enfants de 5 ans. 

Dans la catégorie M11-M13  

- 14 enfants 

Pour ces 2 catégories, 4 Tournois (PRIM VOLLEY), tournoi à 1 contre 1 et 2 contre 2, ont eu lieu : 

- ANNECY, ANNEMASSE et les deux autres sur THONON 

Nous étions le club le plus représenté de cette saison avec à chaque tournoi entre 15 et 24 enfants. 



 

 
 

Beaucoup d’enfants ont remportés un bracelet leur permettant de passer au niveau supérieur dans les compétitions. 

 

Dans la catégorie M15  

- 15 enfants dont 6 anciens joueurs de M13 surclassés 

3 tournois 4X4 ont eu lieu à : 

CLUSE, ANNEMASSE et ANNECY. Le 4ème tournoi devait avoir lieu à THONON 

- 2 équipes filles  

 3ème et 8ème sur 12 équipes 

- 1 équipe garçons  

7ème sur 10 équipes 

Deux sponsors Mr DALIBARD et Mr GOKTEKIN (parents de jeunes joueuses) ont aimablement offert un jeu de 12 

tenues (shorts et maillots) ainsi que des sweats d’échauffement et des sacs de sport pour les 2 équipes filles.  

 

Dans la catégorie M17-M20  

- 17 jeunes entre 16 et 19 ans 

Pour les ¾ , première année de volley-ball 

Même tournois que les M15 et même lieu 

3 équipes représentées 

- 1 équipes filles d’anciennes joueuses  

5ème du championnat sur 10 équipes 

- 1 équipes filles débutantes 

Vainqueur d’un tournoi et 10ème sur 12 équipes 

- 1 équipes garçons débutants  

2ème du championnat sur 12 équipes 

 

Cette saison a été agrémentée par des petits jeux et tournois parents enfants, à noël et pour la nouvelle année 

(déguisés et maquillés) dans une ambiance conviviale et sympathique. 

Tous ces moments se sont terminés par de grandes collations tous ensembles. 

Je remercie les parents pour leur aide à la buvette des tournois et pour la confection de gâteaux et pâtisseries ayant 

permis de récolter un bénéfice permettant ces collations. 

Je tenais à remercier également tous les parents qui se sont investis lors des déplacements à l’extérieur. 

Merci au service des sports de la ville de Thonon pour la mise à disposition du mini bus ayant permis les 

déplacements des jeunes licenciés ainsi qu’à l’équipe séniors filles. 

 

CONCLUSION 

Cette saison a été très enrichissante. Beaucoup d’enfants ont progressé et ont gagné des récompenses. 

La saison a été écourtée à cause du Covid 19 mais nous espérons que cette nouvelle saison permettra d’organiser 

de nouveaux évènements.  

 

B. L’équipe 1 féminine 

Toute nouvelle cette année, la T.N.T. (Thonon New Team) a de beaux jours devant elle ! 

 

Nous avons tourné avec un effectif de 15 à 17 filles jusqu’à l’arrêt brutal des matchs en mars ; il y a une très belle 

ambiance dans l’équipe, motivée et solidaire, et les entraînements sont riches et intenses ; la présence régulière de 

10 à 12 filles par entraînement, et 2 à 3 filles par poste, a permis un très bon fonctionnement en match. Nous avons 

évolué en championnat FSGT dans une poule de 12 équipes féminines, et étions 6ème à la mi-saison (7 victoires, 7 

défaites).  

 

Je remercie Isabelle, qui a cru en mon projet de nouvelle équipe, et qui a su nous faire progresser semaine après 

semaine ; mis à part les entraînements techniques du mardi, son dynamisme a été grandement apprécié, c’est grâce 

à elle que nous avons notamment pu avoir des sweats d’entraînements personnalisés et utiliser le minibus. Je 

remercie aussi Laurent, pour son soutien dès la genèse du projet de nouvelle équipe, et pour ses entraînements du 

vendredi riches de conseils en phases de jeux ; il nous a aussi appris force mentale, solidarité et logique dans une 

ambiance positive. Merci enfin à Jean-Marie, qui comme moi a toujours tenu à ce que nos 2 équipes (masculine et 

féminine) évoluent côte à côte, en pensant soutien et communication. 

 

Suite une vie professionnelle qui évolue, je quitte le poste de responsable d’équipe cette année, et souhaite une 

superbe continuation à l’équipe. 

Stéphanie 



 

 
 

 

C. L’équipe M1  

Engagée comme depuis plusieurs saisons en championnat Honneur Fsgt, l’équipe M1 a vu son effectif nettement 

remanié pour cette saison, avec des départs ou blessures, et l’arrivée de nouveaux joueurs (équipe devenue 100% 

masculine). 

 

Malgré quelques difficultés à créer une équipe vraiment compétitive et soudée (notamment en raison de l’absence 

d’un « vrai » coach / entraineur), ce nouveau collectif a tout de même réussi a figurer en haut du tableau, avec 8 

matchs gagnés pour 6 défaites, (fin du championnat annulée en raison de la crise sanitaire).  

Je remercie les joueurs « sparrings » pour leur implication, ainsi qu'Isabelle pour les quelques entraînements très 

efficaces qu’elle a pu encadrer. 

 

Merci également aux membres du club qui ont été régulièrement disponibles pour nous arbitrer. 

 

L’équipe M1 semble encore avoir une bonne marge de progression pour l’an prochain. 

JM. Benevise 

 

D. Le Loisirs 

Encore une belle année pour le créneau Loisir du TVB qui connaît toujours un grand succès. Nous étions 

plus de 60 inscrits. Avec de temps en temps quelques membres  de la M1 et de la F1 venus  s’amuser 

avec nous ! 

 

Les 2 créneaux du Mercredi soir font le plein systématiquement. 

Pour Celui du Vendredi, c’est moins évident. Il n’a pas connu au aussi grand succès. (un peu de loisir, 

quelques jeunes, M1 + F1). Il faudrait en faire un créneau libre pour ceux qui sont en « manque » de 

Volley. Mais qu’il soit aussi gérer par quelqu’un… 

 

Sinon, beaucoup de nouveaux adhérents, qui se sont me semble t il très bien intégrés aux anciens 

membres.  Bonne humeur et Beau Jeu ont été au rendez-vous !! (Enfin, beau jeu pas toujours !! ) Mais 

on s’en fout…l’essentiel est que chacun ait pu prendre du plaisir. 

 

Bien sur, les évènements actuels sont venus « casser » cette belle dynamique, tout le monde espère 

pouvoir reprendre dès le mois de septembre… 

 

Pour terminer, j’ai décidé de laisser ma place de responsable de la section Loisir pour la saison à venir, 

tout en restant membre du bureau du club pour la saison à venir. 

Chris Responsable Loisir. 

 
 

5. Plan d’action 2020/2021 

 

- Spécificité rentrée 2020/2021 

 

- Présentation du nouveau site internet 

 

- Vote des tarifs des adhésions 2020/2021 

 

 

 

Tarifs 2019 - 2020 

Catégorie Cotisation 
reste au 

club 
comité Ligue Fédé 

M7 95 78,61 0 6,5 9,89 

M9 95 47,76 0 26 21,24 

M11 95 42,76 5 26 21,24 

M13 95 32,26 15 26,5 21,24 

M15 120 56,76 15 27 21,24 

M17 120 33,68 15 33,5 37,82 

M20 120 33,68 15 33,5 37,82 

Suisse 130 5  15 110 

FSGT 112 74  38  



 

 
 

arbitre 0 -100  100  

loisir 80 80    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le but de la proposition est de tendre à harmoniser la cotisation au club pour les différentes catégories : 

 

Proposition tarifs 2020 - 2021 

Catégorie Cotisation 
reste au 

club 
comité Ligue Fédé 

M7 95 78,61 0 6,5 9,89 

M9 105 57,76 0 26 21,24 

M11 105 52,76 5 26 21,24 

M13 105 42,26 15 26,5 21,24 

M15 130 66,76 15 27 21,24 

M17 130 43,68 15 33,5 37,82 

M20 130 43,68 15 33,5 37,82 

Suisse 150 25  15 110 

M1-M2 118 80  38  

arbitre 0 -100  100  

loisir 80 80    

 

 

 
 

6. Parole à M. Philippe Lahotte, adjoint aux sports, aux loisirs et à la vie associative 

 
7. Questions diverses 

 

 

 


